

- 堀川正幸君 地区協議会出席ご苦労さまでした。
- 平松利朗君 昨夜の新入会員オリエンテーションーこちらの方が却って教えられました。柄沢さん、坂本さん、ありがとうございました。
- 稲田憲治君 タンゴが終わったら、ダンゴーです。福祉で苦労してます。
- 今井克義君 ワイフのアキレス腱切断のおかげで最近主婦業が板につきました。
- 芦田義重君 本間委員の裏にすわったので協力します!!
- 本間建雄美君 地区協出席者の方御苦労様でした。
- 外山晴一君
- 山崎勲君
- 小林満君 BOXに協力して
- 内藤修君 BOXに協力して、
- 目黒宣行君 ボックスに協力して
- 山本賢君
- 中条耕二君 所用のため早退させていただきます。すみません。
- 梨本清一君 新潟での地区協議会では村山次年度幹事には大変お世話になり、ありがとうございました
- 梨木建夫君 今年度もあとわずかです、コメント発表も私は最後です、ありがとうございました、

#### ロータリー財団ボックス:

- 佐藤文夫君 委員長に協力して、
- 坂内康男君 天気が良かったので土台スキが2件ありました。
- 石月雅司君 どうりで笹原さんのとなりがあいていたはずです
- 梨本清一君 中條さん、なんとなくおめでとう
- 笹原勝治君 2番テーブルの皆様へ感謝して。目黒さん地区協ありがとうございました。

#### 地区協議会報告：次年度幹事 村山誠一君

6月6日にロータリー財団セミナーと地区協議会、会長、幹事会、6月7日に地区協議会幹事部会に出席して次年度幹事としての役割等を勉強させられて来ました。

近リーダーより細部に亘り幹事としての心得を教えてくださいました。皆様の御協力を得まして高橋年度の幹事が努まる様努力したいと思っておりますのでよろしくお願い致します。ガバナーの公式訪問が7月28日に決定しております。この準備に現況報告書作成等で皆様の御協力をお願い申し上げます。又、公式訪問日には全員出席できる様お願い申し上げます。

#### 社会奉仕委員会：稲田憲治君

第5分科会 県民会館大ホール

リーダー 吉野一郎パストガバナー

サブリーダー 吉田昭平社会奉仕委員長

社会の変化に対応できるロータリークラブであるべきである。1900年代初頭にできた声明も常々社会に合わせて変わっている。新声明(92-286)(月信5/1P8参)を理解し、奉仕の理想を適用されたい。

又、地域に於ける社会問題、ニーズを机上ではなく実際に足で確認をし、これから各クラブで何ができるのかを考えてほしい。

単年度事業が望ましいが、それにこだわる必要はなく、他クラブとの共催行事についても同じである。

以上、リーダー、サブリーダーの説明と、質問の答。

**環境保全委員会**：代理出席 加藤 實君

最近ではブラジルで環境サミットが開催されるなど世界をあげて環境の問題が討議されているが、ロータリーとしても積極的に取組んでいきたいとの発言がサブリーダーからあった。それに対して、雪国ロータリーの委員長から発言があり、地域なり自分のゴミをどう始末をしているか、されているかアンケート調査をやりたいのでぜひ協力してほしい。又、環境の要因は、生活雑排水や使い捨て文化の便利さ追究が主要因であり、工場排水や工場生産の副産物だけが主要因でない事など、一般市民や子供達への教育が大切であろう。又、生産工場もリサイクルしやすい物作りに努力する必要があると思う等の意見が出た。

**国際奉仕部会**：代理 目黒宣行君

リーダーの安藤文夫パストガバナーの開会のご挨拶のあと3名のサブリーダーの方々からお話がありました。

①世界社会奉仕

栗山ガバナーノミニニーのお考えで今年度はぜひ行ないたいとのこと。相手国のRCから申し込みのあるものに対して、お金が適確に使われなければならないので、十分な検討が必要

②友情交換プログラム

姉妹(友好)クラブの締結を推進する。青少年交換とは全く別のプログラムとして考える

③一年交換学生、夏期交換学生

交換地区、対象資格、選考等について説明があり、体験した学生の感想文や、身障者の学生を受け入れたRCが経験した多くの困難、そしてこれを達成した時の喜びと誇りを聞き、大変感銘を受けました。

**臨時理事会**

日時 平成4年6月9日(火) 11:30~12:30

会場 三条ロイヤルホテル